

José "Pepe" Barría

Proponen destinar recursos de casinos para programas de familia y valores patrios

● El candidato a gobernador hizo estas declaraciones durante su participación en el matinal de Pinguino Multimedia.



José "Pepe" Barría, candidato a gobernador regional.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

“Los aportes que por ley hacen los casinos de juegos a los Gobiernos Regionales los destinaremos a un programa de fortalecimiento de la familia, para recuperar el respeto a los adultos mayores, profesores, Carabineros y nuestros valores patrios”. Así lo señaló el candidato al Gobierno Regional por Magallanes, José "Pepe" Barría en su participación en el matinal de Pinguino TV.

Las declaraciones las realizó luego de conocerse de la investigación de la Fiscalía Nacional Económica a diversos casinos en el país por temas de colusión.

El ingeniero comercial recordó que la Ley 19.995 de Casinos de Juego le asig-

na recursos a los GORE y Municipios de los ingresos brutos que obtienen, y que los últimos dictámenes de la Contraloría han aclarado que efectivamente se pueden utilizar en el financiamiento de obras y programas, conducentes a satisfacer necesidades locales y que, por lo mismo, tienen por objeto promover el desarrollo comunal y humano. En la Ley de Presupuestos del GORE de Magallanes para este año, se contemplaban 2.500 millones de pesos.

José Barría, argumentó que es necesario tener la mirada sobre la adicción y problemas que genera en algunas familias esta actividad del juego, y junto con ello iniciar un Programa que apunte a recuperar el respeto en la familia, hacia los profesores, policías y nuestros valores patrios.

“La unidad de la familia y el respeto por nuestros mayores y autoridades debemos incorporar en un Programa conjunto con los establecimientos educacionales públicos y privados. Utilizar algunos recursos provenientes de los propios casinos para educación cívica y financiera”, señaló el candidato.

Asimismo, recalzó que su Gobierno Regional tendrá una mirada integral con apoyo también a las urgencias sociales y de salud mental. “La adicción, la ludopatía deben ser abordadas porque termina destruyendo familias y afectando a nuestra sociedad, por lo que es necesario destinar recursos de los propios casinos para este problema y contribuir al respeto de la familia, las instituciones y los valores patrios”, enfatizó.